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A股结构性机会凸显 农银研究驱动混合1月2日正式发行
业内人士表示，在宏观经济趋稳，流动

性紧平衡，企业盈利景气度维持的情况下，
2018年A股仍存丰富的结构性机会，此时
买入有投研能力的基金产品是明智的选
择。据悉，农银研究驱动混合基金（代码：
005492）将于2018年1月2日正式发行，投

资者可在农业银行、浙商银行及第三方销
售平台等渠道认购。该基金将重点采取研
究驱动策略来把握A股主题投资机会，精
选具有估值优势和成长优势的上市公司股
票进行投资。

广告 投资有风险

大手笔引援
换来“最尴尬纪录”

原本三线作战的感受，申花
今年就可以体验到，“其实在前年
取得亚冠资格之后，大家的喜悦
之情并不亚于今年夺冠，因为那
是在登巴巴受伤的情况下取得了
这个资格。”曹赟定回忆道。为
此俱乐部也是招兵买马，先是用
足了五个内援名额，随后还高价
引进了特维斯。“当时大家对于
这个赛季都非常期待的，因为距
离亚冠正赛只有一场附加赛，而
且又是主场，我们都很想用一场
胜利拉开新赛季的大幕。”

然而事与愿违，随后发生了
什么球迷都很清楚，申花在主场
0：2不敌布里斯班狮吼止步亚冠
附加赛，成为中超首支在资格赛
中便出局的球队。俱乐部创造了
尴尬的纪录，身在其中的曹赟定
同样十分难受，“当时就觉得脑子
里一片空白，有种比赛还未开始
就结束的感觉。”此外最令他感到
愧疚的还是球迷，“当晚我也在社
交媒体上向所有支持申花的人表
达歉意。”他写道，“让所有热爱申
花的球迷朋友们失望了，这个结
果对于我们每个申花人来说都是
不好的，我们所有人对亚冠的渴
望都是一样的，足球就是那么残
酷，现在肯定有很多球迷想发泄
或者说这个不好那个不好，这是
你们的权利，我可以理解，但我们
不会放弃对每场胜利的渴望，我
们会从头再来。”

大比分输上港
我比球迷哭得凶

曹赟定说，这个赛季有两场
比赛让他印象最深刻，一场是亚
冠附加赛主场不敌布里斯班狮
吼，另一场便是联赛客场1：6不
敌同城对手上港。

“那场1：6后我其实比球迷
哭得都厉害，毕竟作为职业球
员，谁都不想输球，尤其是同城
德比这么大比分输给上港更是
无法接受。那一刻，我的脑子里

一片空白。柏佳骏站在我身
旁，我打心眼里感谢有他，感

谢他终于可以伤愈复出，

陪我经历这样的时刻。感谢所
有站在我们身后的兄弟，到最后
我们都在一起，像一支真正的团
队一样。我鞠了第一躬，然后是
我的队友们。”

“但是这意外吗？确实我们当
时都懵了，但回过神来想想，踢了这
么多年足球的人，都知道足球就是
这么回事。11个人一支队，球员之
间思想不统一，结果一定是被对方
进球，更何况对手实力那么强。”

对于曹赟定来说，这赛季可
以说并不平静，而性情率真的曹
赟定有时会控制不住情绪，进而
会做出一些冲动的行为，比如回
怼球迷。

在申花主场0：3输给贵州的
比赛中，曹赟定赛后没有和裁判握
手，被停赛一场，而赛后他还和球
迷发生了一些冲突。因为这场比
赛，曹赟定透露自己被罚款40万。

谈到新赛季需要提升的地
方，曹赟定表示除了脾气需要控
制外，最需要提升的就是体能，
这是很重要的问题，此外门前把
握机会能力也要提高。

足协杯笑到最后
当选为全场最佳

正所谓知耻后勇，惨败上港
的这场比赛让曹赟定学到了很
多，也在足协杯决赛第二回合进
了球，证明了自己。

作为进球功臣，曹赟定在赛
后拿到了MVP的奖项。但在这样
一场跌宕起伏的比赛中，申花也
曾陷入过危机，在第一个进球被
吹掉后，曹赟定自己感到无法理
解。不过他没有受此干扰，并且
在随后的比赛中为申花攻入扳
平的一球。“当时不知道吹的是
越位还是干扰，但是这无法改变
裁判判罚，我只是一心在想着比
赛。因为吴指导赛前一直和我
们说，要保持平和的心态，不要

着急。所以我们球队还是没有
受到影响，继续按照事先制定的
战术在踢，柏佳俊的传球很好，
我在中路正好肩部停住球之后，
对手后卫倒地了，转身我也没想
太多，直接就射门了。”

正是凭借这粒金子般的客
场进球，曹赟定帮助申花稳定住
了军心，因为对手要打进两球才
能翻盘，这也为随后对手大举压
上后马丁斯的破门奠定了基础，
曹赟定也因此当选足协杯最有
价值球员。“给自己这个赛季的
表现打分，如果用数据来说话，
自己的进球和助攻和去年相比
没什么进步，抛开数据，比赛发
挥一般，决赛两场的状态也不是
最好，当然捧杯的感觉还是很
爽。”他说。

能拿下这个冠军，曹赟定要
感谢的人很多，“那种喜悦真的无
法用言语来表达，这是我职业生
涯第一个冠军，我要感谢俱乐部
上上下下的每一个人，还要感谢
那些爱着申花的亲朋好友。”不过
从夺冠后的第二天的开始，小曹
坦言冠军已经是过去式，“这种经
历确实难忘，但是对我们来讲，这
个（足协杯）冠军已经是过去式
了，只能说明在过去的这个赛季
当中，我们在足协杯这项赛事中
的表现还算不错，但是在新的赛
季，我们还要一切从零开始。”

从最初的边路突击手，到球
队的进攻发起者，再到真正的比
赛“终结者”，2017年的足协杯赛
中，曹赟定用自己的表现证明着
自己的“蜕变”，他也以9次助攻再
次荣膺队内助攻王，“我只是把我
自己那个位置上的工作做好，把
教练布置给我的任务完成好。”

对新政不敢怠慢
要收获新的荣光

展望即将到来的冬训，与秦

升“跑呗、练呗”的轻松心态不
同，曹赟定是一点轻松的想法都
没有，“其实大家心里都很清楚，
对球员来讲，冬训这一两个月可
能是最艰苦也是最难熬的，但同
时这个阶段也是最重要的，因为
是在为接下来的整个赛季在打
基础，尤其是在我们明年需要三
线作战的情况下，如果冬训没有
搞好，可能影响到的就不是一场
两场比赛了。再说了，这么多年
也都已经习惯了，关键是自己把
心态调整好，平时尽可能地调节
一下，其实也没那么难过。”

对于新赛季，曹赟定坦言
非常困难，但是很期待，“你说
今年基本所有的磨难我们都经
历过了，明年有什么理由没有
信心呢？新赛季中超与往年都
不一样，从外援到 U23，新形势
下一切都充满了未知，不过对
于我们最大的优势就是主力框
架得到了保留，这样大家在磨
合上不用花费太多时间。至于
U23 年轻小将，这次冬训也有 5
人将和我们一起去，再加上国
青队的四人，可以说储备还是
很充足的。”

由于下赛季的足协新政规
定，如果上了三名外援就意味着必
须上三名U23队员，对于申花来说
除去门将位置外，留给其他国内球
员的位置仅剩下4名，像毛剑卿、
王赟等老队员将面临非常大的竞
争压力。尽管作为队内的“一哥”，
曹赟定基本将锁定一席，但他依然
不敢怠慢，“我自己的目标肯定是
进球多一点，助攻多一点，数据再
好一点，更漂亮一点。”

年近而立之年的曹赟定，这
次的足协杯，是他和这支申花的
第一个锦标。在收获了新合同
之后，意味着其整个职业生涯都
会效力于申花了。而未来他还
会带领申花去追寻新的荣光！

尽管已经度过了一个月的
假期，但这丝毫没有冲淡曹赟
定对于足协杯夺冠后的喜悦，
在球队集结当天，他微笑着给
每一个球迷签名并一起合影。
对于新赛季的挑战，曹赟定坦
言已经做好了准备，“明年三线
作战，肯定很难，先好好冬训做
足体能储备，一步一个脚印
来。”虽然挑战艰巨，但小曹依
然信心十足，“你说今年我们已
经经历了这么多磨难，明年有
什么理由没有信心呢？”

青年报见习记者 蔡创

申花是冠军——球队夺冠功臣曹赟定展望下赛季

已历尽磨难，还能没信心？

曹赟定的荣誉才刚刚开始。 青年报资料图 记者 张瑞麒 摄


